



Expertos alertaron sobre la aparición de un nuevo virus informático que se difunde a través del servicio Skype. El gusano o malware Win32Kryptik.BBKB ya afectó a alrededor de 300 mil usuarios en América Latina y Centroamérica.

Según explicó la firma de seguridad informática ESET, la velocidad de propagación del malware supera la media. La empresa afirmó que se propaga a través de enlaces maliciosos, acortados y con el formato goo.gl.

El enlace invita a ver supuestas fotografías de los usuarios que se acompañan de frases de invitación. «Hola, son estos realmente sus fotos?», «Esta es una foto muy amable de tu parte» y «jaja, esta foto extraña de tu perfil», se muestra.

Los expertos afirmaron que existen otras variantes que también se propagan por Gtalk, el servicio de mensajería de Google.

Se cree que esta nueva amenaza virtual comenzó a circular en marzo de este año.

Fuente: rpp